

Fecha 01.08.2015	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

Exponen proyectos de infraestructura turística

CHILPANCINGO, Gro.- El gobernador electo de Guerrero, Héctor Astudillo, se reunió con el **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, donde abordó los proyectos de infraestructura turística y urbana que llevará a cabo en Acapulco.

Entre los planes mencionados se encuentra el de la Avenida Escénica, la cual planea modernizar.

Además, recordó otros proyectos que prometió durante campaña y ahora pretende llevar a cabo, como el mantenimiento a la Costera Miguel Alemán y el saneamiento de las bahías de Santa Lucía y Puerto Marqués.

Astudillo dijo que en Chilpancingo concluirá los sistemas de captación de agua potable para tener un mejor servicio, y hará mejoras a la zona urbana y las vialidades de la capital del estado.

Por su parte, en Zihuatanejo, aumentará la captación de agua potable y concluirá con la carretera Zihua-Feliciano.

El futuro gobernador dijo que estos proyectos van con la mano de los considerados para el sector turístico, el cual será fundamental impulsar, ya que es el principal sector económico del estado.

